

Fecha 17.04.2009	Sección Metropolitano	Página 21
---------------------	--------------------------	--------------

Ponen en marcha trabajos de pavimentación en Neza

Edgar Juárez

Nezahualcóyotl, Méx.- El gobierno que preside el edil Víctor Bautista López puso en marcha los trabajos de pavimentación de 19 calles de la colonia San Agustín Atlapulco, donde viven unas 100 mil personas y presenta un rezago del 50 por ciento en la dotación de servicios públicos.

Esta comunidad pertenece al municipio de Nezahualcóyotl, a pesar de la molestia e inconfor-

midad de las autoridades de Chimalhuacán, reiteró el alcalde.

Desde la fundación de Nezahualcóyotl, el 23 de abril de 1963, se estableció, por medio del decreto número 93, aprobado por la XLI Legislatura del Congreso local, y después publicado en la Gaceta Oficial del Gobierno estatal, que esta franja está integrada dentro de los 63.44 kilómetros cuadrados que comprenden el territorio municipal.

Bautista López mencionó que este año se invertirán 96 millones de pesos para la pavimentación de 25 calles y avenidas, así como en introducción de **agua potable** y drenaje.

De igual manera, anunció un programa especial de seguridad pública, pues los vecinos manifestaron su preocupación porque en los últimos días se han incrementado los asaltos a transeúntes y robos a casa habitación.



Página 1 de 1
\$ 4001.40
Tam: 90 cm2
GNAJERA